

KABAR TERBARU

Dandim 0321/Rohil Ikut Panen Semangka di Demplot Ketahanan Pangan Terpadu Rokan Baru Pesisir di Pekaitan

Andy Gunawan Riothallo - ROKANHILIR.KABARTERBARU.CO.ID

Jan 7, 2022 - 21:38



ROKAN HILIR – Demplot ketahanan pangan terpadu Kodim 0321/Rohil di kepenghuluan Rokan Baru Pesisir kecamatan Pekaitan, kabupaten Rokan Hllir (Rohil) mulai panen semangka non biji dan semangka kuning (pokemon). Komandan Kodim 0321/Rohil Letkol Arh Agung Rakhman Wahyudi S. IP M. I Pol memulai panen Semangka di Demplot dengan lahan seluas 1 Ha tersebut,

Jum'at (07/01/2022). Program ini merupakan program TNI AD Kodim 0321/Rohil yang bekerjasama dengan kelompok tani di SK 5 RT 01/ RW 01 Dusun Sumber Rejo, Kepenghuluan Rokan Baru Pesir, Kecamatan Pekaitan, Kabupaten Rohil. Kali ini merupakan panen ke empat buah semangka kualitas super di lahan gapoktan kartika 5. Tampak juga saat panen ini, Pa Staf Kodim 0321/Rohil, WaDanramil-01/Bangko, Sekcam Pekaitan Mawardi SPd, Kasubsektor Pekaitan Iptu Faisal, Para Datuk Penghulu Pekaitan, Ketua gapoktan Kartika 5 Dani dan Mulyadi serta para Babinsa Pekaitan.



Letkol Arh Agung Rakhman Wahyudi S. IP M. I Pol pada kesempatan ini mengatakan bahwa pembuatan lahan Demplot tersebut merupakan program TNI AD Kodim 0321/Rohil untuk mewujudkan ketahanan pangan yang ada di wilayah Teritorial Kodim 0321/Rohil.

“Hari ini kita melaksanakan panen semangka Demplot Kodim 0321/Rohil. Kegiatan ini merupakan program ketahanan pangan kita. Program ini dibuat sebagai contoh kepada masyarakat dengan harapan dapat dilaksanakan dengan cara membuka lahan dan mengembangkannya di tempat lain di wilayah kabupaten Rokan Hilir. Langkah seperti ini akan dapat meningkatkan perekonomian masyarakat khususnya di masa pandemi covid 19 ini,” kata Dandim 0321/Rohil.

Dengan panen semangka ini, Dandim 0321/Rohil berharap dapat memberikan motivasi kepada masyarakat lain agar menekuni bidang pertanian sehingga dapat meningkatkan perekonomian mereka. Kata, Dia, peningkatan pertanian dapat menguatkan ketahanan pangan di wilayah untuk mencegah terjadinya krisis pangan akibat dampak dari Pandemi Covid-19 yang sampai saat ini belum berakhir.

“Kita bersyukur masyarakat saat ini sudah mulai bergerak mengikuti program ketahanan pangan yang dibuat oleh Kodim 0321/Rohil. Seperti yang kita laksanakan saat ini,” ungkap Dandim 0321/Rohil.

Tambah Letkol Arh Agung Rakhman Wahyudi S. IP M. I Pol menjelaskan bahwa

Demplot ketahanan pangan terpadu ini telah berjalan dan dikembangkan di setiap Koramil. Bahkan bukan hanya menanam semangka saja tetapi juga mengembangkan tanaman lain seperti sayur-sayuran. Kodim 0321/Rohil melalui koramil juga mengembangkan budidaya ikan di kolam.

Dalam kegiatan Panen semangka ini, tetap memperhatikan protokol kesehatan dengan menggunakan masker, mencuci tangan dan jaga jarak. Panen semangka ini merupakan wujud nyata peran TNI dalam meningkatkan Ketahanan Pangan di wilayah.

Sedangkan Babinsa kepenghuluan Rokan Baru Pesisir Koptu Sugianto menerangkan bahwa demplot ketahanan pangan terpadu ini dibuat sebagai contoh kepada masyarakat untuk dapat memanfaatkan lahan pekarangan.

“Dengan harapan dapat dilaksanakan dengan cara membuka kebun dan mengembangkannya dilahan masing-masing. Semoga ini dapat menjadi contoh bagi masyarakat sekitar dalam memanfaatkan lahan,”tuturnya Koptu Sugianto memungkasinya. (***)